

"Laïcité et Féminisme" soutient Henri Peña-Ruiz

L'association Laïcité et Féminisme tient à apporter son total soutien à Henri Peña-Ruiz et à dire son indignation devant les accusations d'islamophobie portées contre lui, à la fin du mois d'août, à l'occasion des Amfis-2019 de la France Insoumise. Elle tient à rappeler que dans la République laïque qu'est la France la liberté de conscience est un principe constitutionnel, qu'il convient d'entendre par là que chacun y dispose de la liberté de ne pas croire tout autant que de celle de croire et qu'en conséquence toute religion étant assimilable à une opinion au même titre qu'une pensée philosophique ou politique, peut être l'objet d'un discours critique. L'imputation d'une sorte de racisme antimusulman faite à Henri Peña-Ruiz sous prétexte de sa prétention au « droit d'être islamophobe », comme d'ailleurs "cathophobe" ou "athéophobe", est donc tout à la fois scandaleuse et hors de propos. Faut-il rappeler que le terme d'« islamophobie », et c'était l'objet du propos d'Henri Peña-Ruiz, a été précisément inventé pour museler toute critique de l'islam ? On ne saurait donc s'engager sur cette voie sans remettre en cause et la laïcité et la liberté d'opinion et d'expression.

23/09/2019